



La Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del Instituto de Ingeniería, inauguró la Reunión Informativa Anual (RIA) 2024 el pasado 22 de enero. Manifestó que ésta es una oportunidad para que el personal académico comparta el avance de sus investigaciones, se estrechen lazos de amistad y establezcan relaciones de colaboración, ya que actualmente, es indispensable que los proyectos de investigación se desarrollen de manera multidisciplinaria.



A lo largo de tres días se presentaron treinta ponencias de algunas de las investigaciones más importantes que se están llevando a cabo en el IIUNAM.

Las coordinaciones participantes fueron Ingeniería Ambiental, Eléctrica y Computación, Estructuras, Geotecnia, Hidráulica, Ingeniería de Procesos Industriales y Ambientales, Ingeniería Sismológica y Sistemas, Mecánicos, Energéticos y de Transporte.

La RIA fue una Reunión exitosa pues se presentaron proyectos que abordan problemas relevantes.

¡A todos los participantes Enhorabuena! |

